

Accueil > A la Une > Essonne : Les Randscouts présentent leur aventure grecque

A LA UNE ACTUALITÉS DÉPARTEMENTALES

Essonne : Les Randscouts présentent leur aventure grecque

Par **Maryne Vialette** - 24 mars 2016

PARTAGER Facebook Twitter G+ Pinterest



Les Randscouts ont marché sur les traces de la Grèce antique. ©archives

DÉCOUVREZ VITE LE NOUVEAU DAILY À PARTIR DE 365€/MOIS
BENNE COFFRE, 140 CH, SURÉQUIPÉ IVECO

Coeur d'Essonne Agglomération, territoire pionnier de la transition agricole et alimentaire
Des produits bio et locaux... CA VOUS DIR ?

Partis au mois d'août pour découvrir la Grèce antique, les Randscouts essonnais présenteront leur voyage lors d'une soirée rétrospective le vendredi 1er avril, à Saint-Cloud.

Ils étaient 80 Randscouts. Partis à bord de 12 véhicules au mois d'août, ils ont entamé un voyage de plus de 6 000 kilomètres qui les a menés sur les traces de la Grèce antique. Les scouts et guides essonnais ont pu décider eux-mêmes de leurs itinéraires de sorte à trouver un juste rapport entre le temps de transport, les visites culturelles, les temps de marches et les haltes dans un environnement exceptionnel.

Ce périple, unique par son ampleur, visait à apporter à ces jeunes une ouverture d'esprit par le voyage et un enrichissement culturel. Lors de cette expédition hors du commun pour les jeunes Randscouts et Randguides, le rêve d'aventure était non seulement permis mais réalisé. Huit mois jour pour jour après leur départ, ils vous proposent de revenir, le temps d'un diaporama, sur ce projet et de revivre avec eux certains des points les plus marquants de leur aventure.

Rens. Vendredi 1er avril, à 20h15, au cinéma théâtre des 3 Pierrots (6, rue du Mont-Valérien) à Saint-Cloud, pour découvrir le diaporama du Raid antique.

TAGS [ESSONNE](#) [GRÈCE](#) [GUIDES](#) [SCOUTS](#) [VOYAGE](#)

PARTAGER Facebook Twitter G+ Pinterest J'aime 0 Tweet

Article précédent
Echarcon : De grands travaux pour la petite commune

Article suivant
Le Coudray-Montceaux : le braqueur qui avait tiré sur le buraliste interpellé

ARTICLES SIMILAIRES PLUS DE L'AUTEUR

A la Une
Bondoufle : Une rixe au campement de Roms fait un mort

A la Une
Essonne : une cagnotte pour une nouvelle aire de jeux janvrissaise

A la Une
Essonne : bientôt une gare à Morigny-Champigny

LAISSER UNE RÉPONSE

Connecter pour laisser un commentaire

ABONNEZ-VOUS À L'ÉDITION NUMÉRIQUE

Nouveau
Maison Protégée
Offre de Méasurveillance
19€99/mois
Protéger sa maison et son budget

Festival International du cirque de Massy
28^e édition
N°1 en France
9-12 Janvier 2020
Contact : billetterie@cirque-massy.com

NOUVEAU
à Corbeil-Essonnes
Marché tous les jeudis après-midi de 14h à 19h sur la place du Comte-Haymon
J'❤️ mon marché
Les marchés de Corbeil-Essonnes

A la Une

A la Une

Bondoufle : Une rixe au campement de Roms fait un mort

Maryne Vialette - 17 octobre 2019

Les faits se sont produits dans la nuit du mercredi 16 au jeudi 17 octobre : sept individus ont fait irruption dans le campement...

Essonne : une cagnotte pour une nouvelle aire de jeux janvrissaise
17 octobre 2019

Essonne : bientôt une gare à Morigny-Champigny
17 octobre 2019

Essonne : c'est reparti pour les Tulipes de l'Espoir à Etampes
16 octobre 2019

Essonne : planning respecté pour la future maison de retraite de...
16 octobre 2019

L'édition de la semaine

EMMANUEL MOIRE
Le Républicain DE L'ESSONNE
Former à l'industrie de demain
CERVINIA Vos deux concessions à votre service

Le Républicain de L'Essonne
7,7 K.mention

Soyez le premier de vos amis à aimer ça.
Le Républicain de L'Essonne
il y a 3 heures
LE-REPUBLICAIN.FR
Bondoufle : Une rixe au cam...
Les faits se sont produits dans la ...
2 Commenter 2